

## Falleció Doctor Hernán Romero C.

- Fue un distinguido médico y divulgador científico. Sus funerales se efectuarán hoy, a las 11.30 horas, en el Cementerio General

Dejó de existir ayer en Santiago el distinguido médico y divulgador científico don Hernán Romero Cordero.

El doctor Romero colaboró durante muchos años como investigador en publicaciones médicas y estuvo a cargo de la Secretaría de la Academia de Medicina por largo tiempo, mereciendo la confianza de los más eminentes facultativos que presidieron esa corporación, siendo distinguido con el premio "Enrique Laval", por ésta y por la Sociedad Chilena de la Historia de la Medicina.

Sus funerales se efectuarán hoy a las 11.30 horas en el Cementerio General luego de una misa que se oficiará a las 11.00 horas en la Iglesia Santa María.

Ayer, a las 19.00 horas se reunió el Consejo General del Colegio Médico, del cual el doctor Romero fue presidente, para rendir un homenaje a su memoria.

Don Hernán Romero Cordero era destacado miembro de una familia de intelectuales, entre los que han descolgado don Alberto Romero, escritor y novelista; su hermana María, antigua redactora de "El Mercurio"; el abogado don Ricardo Romero y doña Alicia Romero, asimismo destacada periodista.

Nació en Santiago el 29 de abril de 1907. Cursó estudios en el Instituto Andrés Bello y en la Universidad de Chile, titulándose de médico en 1930 con la tesis "Ictericia del recién nacido". Su carrera profesional fue exitosa: Profesor de Medicina Preventiva e Higiene en la Universidad de Chile y en la Escuela de Enfermeras. Viajó a Estados Unidos para perfeccionar sus estudios graduándose en la Universidad de Columbia de "Master of Science in Public Health".



Doctor Hernán Romero Cordero

Parte de sus conocimientos los logró en la Universidad de Harvard, en Boston, becado por la Fundación Rockefeller.

Desarrolló una extensa actividad en el campo de las letras y fue asiduo colaborador de "El Mercurio". Escribió innumerables artículos. Fue editor para Sudamérica de "Journal of Industrial Hygiene and Toxicology". Autor de los libros "El control de la natalidad" y autor de varias otras obras.

Fue profesor y director del Departamento de Medicina Preventiva y Social de la Universidad de Chile y Director de la Escuela de Salubridad.

Participó con gran interés en la organización de reuniones médicas nacionales e internacionales. Trató el sistema de seguridad social para Pakistán. Asistió a eventos médicos en Europa, Asia y América. La Organización Mundial de la Salud lo envió a la Unión Soviética a dictar cursos; viajó alrededor del mundo invitado por el Congreso de Ciencias del Pacífico y fue huésped oficial de Taiwán e Israel.

El doctor Hernán Romero Cordero fue también miembro del Consejo Nacional de Educación, de la Sociedad de Pediatría, Director del Instituto Chileno-Norteamericano de Cultura, presidente de la Sociedad Chilena de Salubridad y presidente del Colegio Médico de Chile.

En 1974 el doctor Hernán Romero fue distinguido con el premio "Enrique Laval" por la Academia de Medicina y la Sociedad Chilena de la Historia de la Medicina, por una biografía que escribió sobre el doctor Armando Larraguibel.

En la oportunidad de recibir el premio, el doctor Romero dijo que había escrito, en verdad, dos biografías: "una que era el epítome vital del gran maestro médico, y otra que era una obra extensa que quizás nunca podría publicarse pero que sería un documento para los estudiosos, de esta rica y pluríctica personalidad".

## Falleció doctor Hernán Romero C. [artículo]

Libros y documentos

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció doctor Hernán Romero C. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)